
遊びについて・・・安全への配慮

＜３＞アンケートの集計結果

１０月上旬に行われたココフレンドに関するアン

ケートの結果が集計されましたので、概要をお知らせ

します。これはココフレンドに登録している児童とそ

の保護者に対して、実施されたものです。今回は、新

型コロナウイルス感染拡大防止のため参加制限をし

ている間の実施であったため、回答率が非常に少ない

のが残念でした（保護者 27％、児童７％）。これに

ついては、実行委員の委員から、方法に改善工夫が必

要でないかという意見も出されました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

★ 児童の自由記述では次のようなものがありました。

・たのしかったことは、べんきょうのプリントとたいいく

かんであそんだことと、色がいっぱいあってぬりえがたの

しくできたこと。・たくさん本があって、よかった

・おんどくほめてもらった。・新しいともだちができた。

・バドミントンを友だちとやって楽しかったです。

・なつやすみでおべんとうをたべるのがたのしかったのと

ビデオがとてもおもしろかったです。

・夏休みの宿題が終わってすっきりした！

・ドッジボールが楽しかったです。

・としょしつでも本がよめるし、校ていでもあそべるし、

ココフレのきょうしつでいっぱいたのしくあそべる。

・コロナがおさまったらたくさんいきたいです。

★ 裏面２ページでは児童のアンケート集計結果、

3ページ目には保護者の回答、４ページ目には同じく

自由記述のご意見ご感想を掲載しましたのでご覧く

ださい。ココフレンドに対しての子どもの思いも含め

アンケートに現れたことを真摯に受け止め、より良い

ココフレンドを目指したいと思います。

＜１＞最近のココフレンド

・宿題・学習の時間

最近はとても落ち着いて、静かに宿題や学習に取

り組んでいます。遊んでよい時間になっても宿題に

励む上級生もいます。国語の教科書の音読などは、

とても上手になってきました。

・遊びの時間

寒くなって外遊びは少なくなりました。体育館で

は学年を超えて一緒にドッジボールや大縄跳びをす

ることが多くなりました。上級生がみんなを取りま

とめる姿は頼もしく思います。

・避難訓練

12月３日（金）に地震を想定した避難訓練を「放

課後児童保育室」と合同で実施しました。その日の

午前に震度５弱の地震が二度もあったので、訓練も

意義深いものになりました。おしゃべりが多かった

のは反省点です。

・イベント

「シトラスリボンプロジェクト」というイベントに

１０人ほどが参加しました。冬休みは音楽パーティ

や電子紙芝居を予定しています。お楽しみに。

・実行委員会

地域（町会）やPTAの代表の方が集まり、東北コ

コフレンドを見守っていただいている実行委員会が

開かれ、情報の提供や交換を行いました。アンケー

ト結果についての感想などをいただきました。

＜２＞今後の予定について

２学期のココフレンドは１２月 21日(火)までで

す。冬休みは 12月 27（月）・28日（火）と１月

4（火）～7日（金）に開室します。（午前8時４５

分開室、午前のみは正午まで、１日参加は午後４時

３０分まで）

３学期は１月１２日（水）からです。来年度の登

録申込みにつきましては、後ほど詳細をお知らせし

ますが、３月上旬を予定しています。
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「遊びは子どもの仕事である」と、どこかで聞いたことがあります。子どもは実に巧みに、機会を捉えて遊

びに取り組みます。これによって仲間関係をつくり、身体を鍛え、心を育んでいくのでしょう。子どもの健全

な遊びを応援したいものです。しかし、時には心配なことも起こります。例えば、校庭にある「上り棒」で、

てっぺんまで登れるのは素晴らしいのですが、そこから横に移ろうとする行為は危険極まりないものです。ま

た「雲梯（うんてい）」も本来はぶら下がるものですが、上を這って歩くのも危ないですね。そんな時は、止め

るように指示しなくてはなりません。安全への見守りも続けていきます。


